

Vos questions / nos réponses

Canabis et alcool dans l'urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/07/2019 01:54

Je voudrais savoir combien de temps le cannabis et l'alcool reste dans l'urine apres une consommation fréquente de 2 a 3 mois ..

Mise en ligne le 19/07/2019

Bonjour,

Concernant le cannabis, nous disposons d'une moyenne. Il peut être positif à un test de dépistage urinaire jusqu'à 70 jours en moyenne après la dernière consommation. Cela signifie que le délai de positivité peut être supérieur ou inférieur. Nous ne pouvons pas le déterminer plus précisément car il y a des variations individuelles importantes.

Pour l'alcool, le dépistage s'effectue dans l'air expiré ou dans le sang par la mesure du taux d'alcoolémie. Ce taux baisse au cours des heures qui suivent la consommation.

Dans certaines situations comme la récupération d'un permis de conduire suite à une infraction pour conduite sous emprise d'alcool par exemple, des dépistages donnant des indicateurs de consommation d'alcool peuvent être réalisés sur les gamma gt (gamma glutamyl tranferrase), vgm (volume globulaire moyen), cdt (carboxyl deficient transferrin). Il faut alors plusieurs semaines voire plusieurs mois pour faire baisser ces taux pour des consommateurs réguliers. Cependant, ces analyses biologiques concernant l'alcool sont complexes à interpréter et relèvent de l'avis d'un médecin car ces taux peuvent aussi concerner d'autres indicateurs que la consommation d'alcool.

N'hésitez pas à nous joindre si vous souhaitez des informations complémentaires. Nous sommes joignables également par téléphone de 8h à 2h, 7j/7j au 0800 23 13 13. L'appel est anonyme et gratuit. Et nous sommes joignables par chat de 14h à minuit, 7j/7j.

Cordialement.
